
九町小・伊方小学校学校再編計画 

再編準備委員会設置のための九町小学校関係保護者説明会 

 

○日時： 令和６年７月 11日（木）19：00 

○場所： 九町小学校ランチルーム 

○対象： 九町小学校保護者、九町保育所及び未就学児保護者 

○主催者側出席者： 教育長、教育委員、教育委員会事務局 

○次第 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 伊方町学校再編計画（第二次）説明 

４ 再編準備委員会設置に関する説明 

５ 質疑応答、意見交換  

６ 閉 会 

○説明内容 

  伊方町学校再編計画（第二次）案の保護者説明会は前年度に行っているが、事務局より、再

度、概要の説明を行った。その後、今回の会の主旨は、計画に沿って統合を行うための再編準

備委員会を立ち上げることについて、理解を得るためのものであることを説明し、質疑応答、

意見交換を行った。 

○主な質問、意見等と教育委員会の考え方 

（参加者） 

細かな事は学校ごとの委員会で話し合い、合同準備委員会で意見を出し合う形になるのか。 

（町教委） 

基本的にそのような形になります。それぞれの学校の統合準備委員会で話し合われた内容を

合同再編準備委員会で協議し、様々な内容について合意ができた時点で調印を行う形をとりま

す。 

（参加者） 

そこでの話し合いがうまくいかなかったら、統合が延びるのか。 

（町教委） 

基本的に保護者全体の意見として今は統合の時期ではないという考えになれば、それは尊重

されます。 

（参加者） 

反対する人はいないと思う。それより本当に計画どおりに令和８年４月１日に統合するのか

という気持ちが強い。 

（町教委） 

同意をいただいたらスケジュールに沿って進めます。予算等も順次確保していきます。これ

までの統合の事例等も見ながら検討していきます。 

（参加者） 

以前の統合の際に、話が進まなくて最後の一年でバタバタしたと聞いたので、出来たら余裕

をもって進めたらよいと思う。 



（町教委） 

早めの対応を心掛けていきます。また、保護者や地域の皆様の理解をいただき、スムーズに

進めることができるよう努力していきます。 

（参加者） 

九町小学校の校舎等は総合的に整備されており、学校として使いやすい。地域などから、こ

れまで九町小学校へ統合という意見はなかったか。 

（町教委） 

一部にそういう意見もありましたが、大勢ではなく、通学や物理的な面から難しいというこ

とでご理解いただきました。 

（参加者） 

スクールバスの乗降場所や、バスの停車場所をどうするかも合同準備委員会で話し合うのか。 

（町教委） 

このような内容は、合同の委員会ではなく、九町小学校の準備委員会で要望の形で出してい

ただければと思います。 

（町教委） 

今日、来ていない方もおられますが、統合に向けた準備委員会の設置について、全員のご意

見を伺いたいと思います。どういう形をとればよいか、ご意見をいただきたいと思います。 

（参加者の多数意見として） 

全員のアンケートをとるべきだと思う。 

（町教委） 

それでは、再編準備委員会を立ち上げてよいかの賛成反対と、それについての意見を聞くア

ンケートを町教育委員会名で実施いたします。アンケートを記名とするか無記名とするか意見

を聞きたい。 

（参加者全員） 

無記名でよいと思う。 

（町教委） 

反対者がいた場合の対応をどうするか意見をお聞かせください。 

（参加者） 

調査の結果と記述内容を伝えてもらい、保護者で話し合う事とする。 

（町教委） 

結果がでれば、まずＰＴＡ会長にお伝えします。 

（参加者） 

統合するかどうかではなく、統合した後の事についての方が、みんな関心があると思う。 

（町教委） 

  本日はありがとうございました。 


